

令和4年度あなたの声まとめ (FAX・Eメール含む)

令和5年2月集計分

No.	投書日	方法	内容	あなたの声の内容	回答の内容	対応課
933	2/2	メール	要望	<p>【こども医療費助成について】</p> <p>国の方針として、児童手当の所得制限撤廃で調整されることが決まった。しかし、桑名市は子供のための医療費助成に所得制限をかけている。子育てし辛い市町村とみなされる傾向が強くなると思うが、撤廃のお考えはないか。また、新生児が一番体が弱く、大変高額なRSウイルスワクチンが必要で、それなのに扶養の見直し時期が子供が産まれたタイミングではなく、9月と言うのは制度上おかしいと思う。</p>	<p>ご意見いただきました、桑名市子ども医療費助成制度の所得制限については、令和5年4月から撤廃することが決定しています。新たに対象となる方には、2月中に申請書類を送付する予定ですので、お手数ですが手続きをお願いします。</p>	子ども未来課
934	2/5	メール	要望	<p>一号線から又木地区内やすらぎパークに行く川沿いの遊歩道とやすらぎパーク内の木製の安全柵に数ヶ所腐食が有るが、桑名市として補修の予定は有るか。</p>	<p>まず、長島水辺のやすらぎパークは、観光課が地元のNPO法人に業務委託し管理運営を行っています。ご指摘のとおり、園内の木製の柵が腐食していることは認識していますので、管理いただいているNPO法人とも協議をしつつ、状況を見ながら対応をします。今後、来場客に支障をきたすことになれば、必要などころから、順次補修を検討させていただきます。また、農林水産課では長島川沿いの遊歩道を維持管理しています。遊歩</p>	観光課 農林水産課

No.	投書日	方法	内容	あなたの声の内容	回答の内容	対応課
					<p>道に設置されている木柵の破損や経年による腐食等の状況は、昨年 11 月に点検を実施し、把握しているところです。</p> <p>農林水産課としては、点検結果より遊歩道施設の長寿命化を目的とした木柵への防腐剤の塗布、破損個所の修繕を予定しています。</p> <p>今後はコロナ前の賑わいが戻り、来客者の増加が見込まれる中、遊歩道利用者が快適に通行できるよう努めて参ります</p>	
935	2/12	メール	提案	<p>わが街桑名にブラタモリの番組としてタモリさんに来ていただきたく、市にお願いしたい。</p> <p>歴史は長島一向一揆、本多忠勝、薩摩藩の治水、幕末一会桑。村正、諸戸苑もある。多度山の米相場狼煙も面白い。木曾三川、蛤も。番組は地学がほぼ入ります。放送されれば間違いなく桑名のイメージアップ、人口増に繋がるはず！</p>	<p>観光課内に、映画やドラマなどのロケ地を誘致する桑名フィルムコミッション事務局があります。同事務局では、「ブラタモリ」を誘致しようと制作会社などに働きかけたことがありますが、残念ながら実現には至りませんでした。理由としましては、全国的に同番組を誘致する動きが多く、NHKとしてもそういった要望を受け入れきれなくなり、NHKから都道府県に対して打診することになっているためであります。</p> <p>本市が独自で誘致できませんが、様々なメディアを通して市の魅力を発信することで、誘致につながるよう引き続き取り組んでまいります。</p>	観光課
936	2/13	メール	要望	<p>応急診療所についての要望</p> <p>家族が祝日にコロナになり、対応してくれる病院が見つからず、応急診療所も夜間のみの対応で、結局四日市の応急診療所に行くことになった。桑名市では安全に生</p>	<p>桑名市の応急診療所は、土曜日は夜間（19：30～21：30）、日曜日・祝日は昼間（9：30～12：00、13：00～16：00）の診療時間です。先日、2/11のように、土曜日が祝日の場合は、祝日扱いとなり、昼間の時間で診療を行っていました。また、日曜日・祝日の17：00～22：00は、当番医療機関を設けており、毎月、広報くわなに掲載しています。なお、日曜日・祝日に診療を受けたい場合のご案内は、桑名市ホームページからもご確認い</p>	保健医療課

No.	投書日	方法	内容	あなたの声の内容	回答の内容	対応課
				活ができないのかと不安になった。医療体制について、祝日の強化とどこへ連絡するといいかホームページでの記載をしてほしい。	ただけます。また、発熱や咳などの症状がある場合には、まずは、かかりつけ医等の医療機関にご相談いただくようお願いしていますが、今回のように、休日等で対応が難しい場合やかかりつけ医がいない場合には、「受診・相談センター（桑名保健所：0594-24-3619）」へご相談いただけます。（土・日・祝日も24時間対応） 今後につきましても、桑名医師会や関係機関と連携・協力をしながら、地域医療体制の向上に努めていきます。	
937	2/14	メール	要望	ふれあい教室に通い始めた。週1回1時間行っている。もっと行きたいのに先生と部屋が足りないから増やせないと言われた。もっと友達と遊びたい。どうしたら増やせるのか。	ふれあい教室への通室について、残念な気持ちでいることがよくわかりました。おうちの方の気持ちをきちんと聞いてふれあい教室の先生たちと相談する場を作るのがいいと思いますので、ふれあい教室にお伝えします。もう一度先生へ希望を伝えてください。先生に言いにくかったり何かわからないことがあれば連絡してください。みんなで一緒に考えていきましょう。	学校支援課
938	2/14	メール	質問	本多平八郎忠勝公について、大河ドラマで岡崎市、安城市は今まで以上に盛り上がっている。桑名市も家康ゆかりの武将本多忠勝公の街だと聞いているが博物館で催し物はあるか。また、本多平八郎まつりのような催しはあるか教えてほしい。	桑名市博物館では現在、特別企画展「こうなる徳川将軍家 家康と千姫」を開催しており、展示の一部で桑名藩初代藩主・本多忠勝をご紹介します。 過去には、特別企画展「本多忠勝と桑名」（2021年）を開催しており、その展覧会図録も在庫があります。図録は博物館内受付カウンターでの販売のほか、オンライン決済の通信販売でもお買い求めいただけます本多忠勝に関するイベントとしては、令和5年度にも講演会やトークショーを予定しています。詳細は、市のホームページで告知しますので、4月以降で検索してください。 また、桑名市物産観光案内所や住吉浦休憩施設、宿場の茶店「一（ハ	ブランド推進課

No.	投書日	方法	内容	あなたの声の内容	回答の内容	対応課
					ジメ)」では、本多忠勝の意匠をあしらった御城印や、忠勝のグッズを販売しています。	
939	2/16	投書	要望	オートバイで桑名駅まで通勤している。125 ccは市営の駐輪場に入れてもらえず、駅から遠い場所に止めている。なぜ止められないのか教えてほしい。	桑名駅北自転車駐車場は、いわゆる自転車法（自転車の安全利用の促進及び自転車等の駐車対策の総合的推進に関する法律）に基づく施設として整備したことから、自転車及び排気量 50 cc以下の原動機付自転車に限ってご利用いただいています。 排気量 125 cc以下の二輪車を受入れることについては、関係機関と施設の構造や設備などあらゆる方向から慎重に検討を行っているところです。	都市管理課
940	2/19	メール	要望	多度大社での馬神事の中止を要望する。現代においてこの神事は馬を利用した動物虐待と認識する。人間が落馬したら際の手厚い介護は約束されているが、馬が登りきれず骨折した際は安楽死という死しか保証されない。この神事を認めることは桑名市が動物虐待を容認することになる。中止を要請すべき。	三重県指定無形民俗文化財に指定されている「多度大社上げ馬神事」は、南北朝時代から続くお祭りです。これまでも、動物への虐待行為にあたるのではないかというご意見を多くの方からあります。 そのため、桑名市としても三重県・三重県教育委員会とともに、改善の指導をしてきました。多度大社や参加自治会などの関係者により、改善に向けて「上げ馬神事事故防止対策協議会」や動物の取り扱いをチェックする「監視委員会」を設けるなどの対策を行っています。 文化財を所管する部署としても、安全に祭りが執行されるよう関係機関と協議の上、適切な指導をしていきたいと考えています。	ブランド推進課
941	2/22	メール	要望	障がいをもつ子どもの母です。難病でだんだんと歩く機能が落ちて、行動範囲も狭くなりつつあり、大好きな公園で車イスでは行けない所などがあり、車イスでも	ご要望をいただきましたインクルーシブ遊具の設置については、現在桑名市ではインクルーシブ遊具の設置はありません。 しかしながら、インクルーシブ遊具の設置は重要であると考えており、今後はどのような遊具、どこの公園に設置するか検討して、公園の整備を進めていきたいと考えています	アセットマネジメント課

No.	投書日	方法	内容	あなたの声の内容	回答の内容	対応課
				<p>楽しめる場所を探している。</p> <p>以前テレビでインクルーシブ遊具というのを見たが、この辺りでは見かけることが全くなくて、桑名にあればいいのになと思ひ、要望する。</p> <p>体が不自由な子、そうでない子も一緒に遊べるような優しい社会であってほしい。</p>		
942	2/27	メール	質問	<p>九華公園の近くに住んでいて、ネコアレルギーがある。ネコに餌をやらないで、という看板はあるが、誰が管理しているのか。</p> <p>毎朝、ネコに餌をやっている人がいる。公園を気に入りに引越してきたが、公園に出れない。</p> <p>公園の橋は、塗装がはがれ、掴まるとサビが付き、倒れそう。事故があってからは遅い。</p>	<p>ねこに餌に関しては、他の方からも同様のご意見をいただき、看板を設置致しました。猫に餌を与える人が見かければ、やらないように注意しています。</p> <p>また公園の橋の塗装に関しては、今後塗装の計画は考えていますが、限りのある予算の中、損傷がひどい、公園の施設、遊具からしている状況です。</p>	アセットマネジメント課